

4 ans que la nouvelle majorité est en place à Donzère. Le constat est alarmant avec des points négatifs et un point que nous qualifierions ironiquement de positif ! Et oui, en 4 ans, nous payons plus d'impôts : vérifiez vos taxes foncières, augmentation de plus de 20 % depuis 2020 et cela va continuer cette année, alors que nous avons proposé un geste au profit des donzérois : refusé par la Maire !! Plus de saleté : regardez l'état de certains quartiers de notre commune. Certes l'incivilité de certains habitants est déplorable, mais que fait la mairie pour y remédier et rendre notre commune plus propre. Plus d'insécurité : malgré les effets de manche et les gesticulations que l'on vous présente, soyez bien conscient que votre sécurité n'est pas la priorité de la Mairie. Le prochain budget à venir va vous le prouver : sur l'ensemble du budget de la commune, moins d'1% sera consacré à la sécurité ! Voilà la vérité que vous pourrez facilement constater. Le point positif de cette majorité : la « COM ». Le JDD est très beau, on vous vend du rêve, tout va bien à Donzère, on vous fait croire que les élus sont investis, mais en 4 ans, aucun projet structurant n'est sorti de terre : 2 bâtiments ont été inaugurés la halle des sports et le boulodrome qui sont exclusivement le fruit du travail de l'ancienne majorité en place. Ouvrez les yeux et jugez par vous-même.